

## Jahresbericht 2014 der Seniorenabteilung

der Schützengesellschaft Langelsheim e.V

Im Gegensatz zu den Berichten der Vorjahre gibt es für das Jahr 2014 weniger zu sagen, weil wir Senioren beschlossen haben, unsere Aktivitäten ab 01. Juli diesen Jahres erst einmal einzustellen.

Die Begründung liegt darin, dass einige Kameraden den Samstagnachmittag künftig mehr der Familie widmen wollten. Auf einen anderen Termin konnten sich die verbliebenen 9 Kameraden leider nicht einigen. Es fand sich auch niemand bereit, die anfallende Arbeit für unsere Abteilung künftig zu übernehmen.

Vielleicht lässt sich für die Zukunft doch noch ein gangbarer Weg finden!!!!

Die Stärke unserer Abteilung hat sich durch den Tod von Heinrich Schumann auf 9 Kameraden reduziert. Er war einer derjenigen, die der Seniorenabteilung zuletzt am längsten angehörten. Wir werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Nach dem Schützenfest trafen wir uns noch einmal im VFR-Heim. Gute Knobelergebnisse gestatteten uns mit unseren besseren Hälften einen Grillnachmittag, gestaltet durch den Wirt des VFR-Heimesdurchzuführen. Bei freien Getränken, Bratwurst, und Schnitzel haben wir uns bei schönem Wetter einen netten Nachmittag gemacht. Es wurde bei immer lockerer werdender Zunge viel erzählt. Eine Wiederholung gelingt uns im Jahr 2015 nicht mehr, da die Finanzen erschöpft sind.

Das Jahr 2014 beendeten wir im "Harzer" wieder mit einem deftigen Schlachteessen.

Anschließend wurden ein paar Weihnachtslieder gesungen. Für Jeden gab es ein kleines Weihnachtsgeschenk

Mit den Wünschen für ein schönes, geruhsames Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr verabschieden wir uns.

Unserer Schützengesellschaft wünschen die Senioren ein erfolgreiches Schützenjahr" 2015" mit viel Erfolg vor den Scheiben.

Die Seniorenabteilung